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			我于2019年3月至6月在位于韩国首尔的中央大学进行了为期一学期的校际交流活动。				这一学期的交流比我想象中更加精彩，以至
于回国之后，我常常还能想起在韩国中央玩乐游学的点点滴滴，有时甚至恍惚之间觉得，自己尚未结束交流，而是还能搭乘即将启程的
飞机，飞往韩国继续游学。				在这短短三个月中，我在韩国吃、喝、游、学等样样不落，非常充实地度过了一个学期。	首先谈谈韩国
的美食，许多人一想到韩国的食物，最先想到的就是泡菜。的确，在韩国，顿顿都少不了泡菜的陪伴，辣的不辣的酸的甜的，各式各样
任君选择。但是韩国的食物，除了泡菜之外，还有许许多多值得一试的。弘大的韩式烤肉辣鸡爪、鹭梁津的麻油拌生章鱼、明洞的蒜蓉
猪蹄、弘一品的生酱蟹、夏天必吃的参鸡汤、还有炸鸡年糕部队锅、拌饭蒸鸡炸酱面等等，这些食物不仅能够满足味蕾，还能让人在品
尝的同时，感受到韩国的饮食特点。	其次来谈谈我在韩国的游玩经历。在此一一列举我到过的地方、参加过的活动未免显得过于冗余。
我想提一些我印象中最为深刻的景点或者活动。就景点而言，DMZ（朝韩非武装地带）无疑是我本次在韩国交流期间去往的最有价值
意义的地方。在DMZ，我和同学参观第三地道，远眺朝鲜之景的同时，也对那段历史有了一定了解，对现今的朝韩关系有了一定思
考。就活动而言，我认为去往韩国交流的学生一定要亲自看一场棒球赛。规则不懂、球员不识也没关系，重点是感受那种欢乐的气氛以
及韩国的应援文化，那一定会成为韩国之旅无法忘却的一场狂欢。	当然在外交流，不能只顾玩乐，学习也是不能松懈的。我在韩国中央
大学交流期间选修了高级韩国语、心理学导论、Communication	in		English、韩国语写作、国文学概论以及正确认识韩国语这六门
课程。虽然交流课程的成绩不计入总绩点中，我仍然没有放松对于以上科目的学习，并且在学习过程中收获了许多。高级韩国语的课
上，我进一步掌握了用韩国语分析数据、调查社会问题的能力；韩国语写作的课上，我进一步了解了写作的原理，并进行了初步的尝
试；国文学概论的课上，我对韩国古典文学有了初步的了解探索，并首次尝试以韩语完成长篇论文，虽然过程有些艰辛，但现在回想起
来也是一次不错的锻炼；正确认识韩国语的课上，我对韩语这门语言有了较为成体系的了解，这门课相较于其他课来说，难以理解的情
况较多，但是整个探索求知的过程也能让人有所收获。这些课程的老师都非常nice	,推荐以后去中央交流的同学尝试尝试。	除了玩乐学
习，我在韩国交流期间，还结交了许多来自天南海北的朋友。有来自德国、法国等地的小哥哥小姐姐；有韩国当地亲故；也有中国的许
多同学。在和他们结识交流的过程当中，我了解了许多有趣的新鲜事物，例如从德国同学那里，我了解了德国人起名字的奥妙；我也得
到了许多温暖和帮助，国文概论课上耐心解疑的韩国学长，英语口语课上喜欢拍照留念的可爱学妹，常常带我出去觅食游玩的中文系学
姐等等，都让我在异国他乡感受到了善意与暖意。在不熟悉的环境中，能遇到这些可爱的朋友，是一件幸运且幸福的事情。回国之后，
常常会想念当时的生活，其实很大部分也是想念那些可爱的人儿。	除了上述这些，我在韩国做的事情，还有一件不得不提。那就是，我
在韩国拿到驾照啦！早先听说在韩国拿驾照是件很容易的事情，但自己亲自尝试的时候，才发现并没有那么简单（可能因为我车感不好
的原因吧）。曾经一度有放弃的念头，幸亏驾校姐姐没有放弃我，帮了我很多，最终让我克服自己的问题，顺利拿到了驾照！驾照来之
不易，上路仍需努力。	零零总总看起来，我在韩国的生活的确充实，但若只有这样的充实，并不能让我对那段从交流生活一直心心念
念。在韩国交流期间，我觉得我最好的收获，是在那种环境中真切感受到了韩国的风土人情，拓宽加深了我对于韩国这个国家的了解认
识。	原先对于韩国的认识，多是从老师口中听来，或各类资料中看来的，没有真切深刻的感受体会。例如，我们在提起韩国人最显著特
点时，最先想到的便是情意满满。我原先对此的了解，源于资料调查的数据结果，而在韩国生活期间，我真实地感受到了这个民族的情
意。	提着行李搭公交时，身后有自然而然助力的路人；在外游玩失去方向时，身旁有热心指路甚至护送至目的地的行人；出入图书馆的
时候，身边的保安叔叔总是带着温暖的笑意……在韩国生活的那个学期，能够感觉到韩国社会中，情是必不可少的连接纽带。即使对于
陌生人，他们也能像对待朋友亲眷一样，毫不迟疑地伸出援手。除了“情”，“礼”也是大家对于韩国人可能会联想到的一个关键词。对于
韩国人的守礼节，我在韩国乘地铁的时候，有了更直观真切的感受。地铁每个车厢都设有老孕病残的专属座位，这些座位即使在地铁极
其高峰的时候，也不会被人占坐。韩国人除了多情守礼之外，还有“兴”的文化基因。K-pop韩流在世界上具有一定知名度，这是他们
的“兴”最突出的体现。而在韩国留学的这段期间，我发现了更多承载着他们“兴”之基因的现象，例如弘大街头日日不息的公演、全校狂
欢的5月校庆、地铁9号线专门搭建的音乐公演平台等等……这些都在向我们展示着韩国人与生俱来的喜以歌舞抒发情感的特质。上述这
些认识，是我前往韩国之前略有所知，留学期间更深入了解的方面。而在韩国交流期间，我也通过日常与韩国同学的交流、自己的观察
等等，了解到一些以前没有察觉的方面。举例而言，在韩国交流期间我才知道，因为社会压力大的原因，韩国人大部分都很认真勤奋地
生活，但他们渐渐不愿听到	!（认真做吧！）这样的话语，似乎这样的话语带来的激励效果已比不上对于原本就紧绷着的神经的刺激作
用。我感触到的点还有许许多多，在这就不一一展开了。	最后，我想说，非常感谢复旦，是复旦搭建了这样一个交流的平台，才让我有
机会留下这样难忘的一段经历。也希望复旦的海外交流越办越好，能够让更多复旦学子有机会走出国门看世界，让更多海外学子有机会
来到复旦，留下属于他们美好的交流回忆！


